Horóscopos viernes 29 de octubre de 2021

Aries. Un buen día para conocer personas.

En el trabajo el día de hoy tienes a Mercurio, el regente de tu casa 6, en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 7 de las relaciones. Esto se interpreta como un día para encuentros afortunados con personas que te van a ayudar mucho en el trabajo. Hay que estar pendiente para no perder la oportunidad.

En el amor tienes hoy a la Luna en tu casa 5 del amor y el romance. Esto es un gran momento para conectar con tu pareja a un nivel íntimo y romántico. La energía de la Luna tiene energía de fuego por lo que hay que tomar la iniciativa y tomar riesgos.

Tauro. Un día para evitar conflictos en el hogar.

Hoy tienes a Urano en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una cuadratura de la Luna en tu casa 4 del hogar y la familia. Este es un aspecto complicado ya que genera tensión entre tú y el hogar, la naturaleza de Urano es explosiva y de quiebres por lo que hay que tener cuidado con no tomar decisiones sin pensarlo. Cuida sobre todo tus palabras, no hables sin pensarlo ya que puede generarte problemas.

Géminis. Cambios en el trabajo.

En el trabajo hoy Marte está en el último grado de Libra a punto de entrar al signo de Escorpión por lo que hoy es un día en el que habrá cambios y transiciones en tu trabajo y hay que entender que esto es para abrir paso a la energía que comienza mañana.

En el amor tienes a Mercurio tu regente natal en la casa 5 del amor y el gozo por lo que es un día para conectar con tu pareja a través de la comunicación. El tema de hoy es compartir ideas con tu compañero de vida, tus sueños y esperanzas.

Cáncer. Cuida tus finanzas.

En tu trabajo tienes a la Luna, tu regente natal, en tu casa 2 del dinero y finanzas aplicando a una oposición a Júpiter, el regente de tu casa 6, en tu casa 8 de las deudas. Esto se interpreta como la necesidad de tener cuidado con tus gastos personales en cuestión laboral. Puedes verte obligado a dar dinero por cuestión de trabajo esperando que se te reembolse la cantidad, esto va a tomar más tiempo del que piensas.

En el amor Marte rige tu casa 5 y está a punto de cambiar de signo el día de mañana por lo que es un día de cambios y transiciones en tus relaciones personales. Acepta el cambio ya que es el inicio para algo nuevo.

Leo. Muy buen momento para conectar con tu pareja.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones por lo que hay clientes o compañeros de trabajo que van a estar muy exigentes contigo, vas a sentir mucha fuerza e intensidad, así como muchos reclamos. Hay que tener paciencia y sobre todo sentido del humor.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 del amor recibiendo un trígono de la Luna en tu casa 1 de la personalidad. Esto es un tránsito muy positivo en el que habrá una conexión muy buena con tu novio, si estás buscando pareja también es un momento muy positivo para encontrar a ese alguien especial.

Virgo. Hay que cuidar no exigirte tanto.

En el trabajo es un día de mucha energía, pero de muchas exigencias ya que tienes a Saturno el regente de tu casa 6 en la misma casa. El tema de este periodo va a ser encontrar el equilibrio adecuado entre lo que te exiges y lo que otros exigen.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 por lo que en estos días hay que cuidar mucho el exigir demasiado a tu pareja ya que es fácil ser muy exigente y demandar cosas que son exageradas.

Libra. Un día de suerte.

Hoy tienes a Mercurio en unión a la Parte de la Fortuna en tu casa 1 de la personalidad. Esto nos dice que estás en un momento muy positivo en el que tus ideas fluyen con facilidad y las puedes comunicar con facilidad a los demás. Esta energía te puede ayudar mucho a conectarte con otros por lo que es un gran día para entrar en contacto con los demás. Marte está a punto de cambiar de signo y rige tu casa 7 por lo que puedes conocer a alguien que te va a ayudar mucho en este día.

Escorpión. Momento de transición en el trabajo.

En el trabajo es un momento de transición muy importante, Marte es el regente de tu casa 6 al igual que de tu ascendente y está a punto de cambiar de signo para entrar a tu signo natal. Esto te va a activar de manera muy positiva y abrir oportunidades muy buenas para que crezcas en esa área.

En el amor las cosas van avanzando lentamente y vienen buenas oportunidades con paciencia donde va a mejorar la relación con tu compañero o vas a conocer a una persona con la cual compartir tu vida.

Sagitario. Cuidado con los mensajes en el trabajo.

En el trabajo la Luna en tu casa 9 del extranjero hace una cuadratura a Urano en tu casa 6 del trabajo por lo que hay que tener mucho cuidado con la información que mandes o recibes de otro país. Sobre todo ten cuidado con enviar la información correcta.

En el amor tu casa 5 está regida por Marte y este planeta está a punto de entrar a su signo lo cual va a activar de manera muy positiva este tema así que hoy será un día de cambios y transiciones para preparar la energía que viene a partir de mañana.

Capricornio. Día afortunado para conectar con el jefe.

En el trabajo hoy tienes a Mercurio, el regente de tu casa 6, en la casa 10 del reconocimiento profesional unido a la Parte de la Fortuna. Esto se interpreta como una gran oportunidad para crecer y destacar en el trabajo. Puedes conectar con tu jefe de manera muy afortunada o recibir una oportunidad para crecer en lo que haces.

En el amor Venus rige tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que necesitas tener conciencia de lo que no estás permitiendo para conectar con esta energía. Entiende qué es lo que haces para no permitir el amor en tu vida o cómo evitas reconocer lo que hay que cambiar en las relaciones.

Acuario. Buenas relaciones en el trabajo.

En el trabajo tu casa 6 está regida por la Luna y esta se encuentra en tu casa 7 de las relaciones. Esto es un buen signo de que hoy las relaciones laborales serán muy positivas y podrás conectar de buen modo con tus compañeros de trabajo.

En el amor es un momento afortunado ya que Mercurio, el regente de tu casa 5 está en conjunción con la Parte de la Fortuna por lo que habrá encuentros inesperados donde conocerás a personas muy interesantes que te ayudarán en la vida.

Piscis. Relaciones entre el amor y el trabajo.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo, la Luna rige tu casa 5 del amor y el gozo por lo que las dos casas se conectan. Así que hoy tus relaciones amorosas te pueden ayudar a completar una tarea en el trabajo o el mismo puede interponerse en tu vida amorosas por lo que hay que cuidar no combinar más de lo necesario ambas casas. Procura mantener separado el amor y el trabajo.